

22/09/2022

GEISPOLSHHEIM

## Le patrimoine tout en chants, danses et légendes



Des danses folkloriques ont été proposées par Les Coquelicots à proximité de la chapelle de Hattisheim. Photo DNA/MBV

**La compagnie Les Clandestines a réenchanté le site de Hattisheim à Geispolsheim, bucolique à souhait, le temps d'une déclinaison de chants et danses autour de l'histoire locale à l'occasion des journées du patrimoine dimanche dernier.**

Une centaine de personnes étaient présentes dimanche dernier – pour une part dès le matin – pour écouter l'histoire de la chapelle de Hattisheim à Geispolsheim, illustrée d'intermèdes chantés par la compagnie Les Clandestines à l'occasion des journées du patrimoine.

Une fois dans la forêt, les contes et légendes autour du village disparu de Hattisheim se sont multipliés jusqu'à se confondre en murmures bruissant du fond des bois. Des histoires merveilleuses où il est question de puits à la pleine lune, de traces de mains brûlées sur un porche... À propos de la martyre Apolline, patronne des dentistes,

Marguerite se souvient que, petite fille, son père lui disait que la sainte l'aiderait à faire tomber sa dent de lait...

Les anciens ont retenu des détails sur saint Wendelin, patron des bergers, mais aussi ermite. En apothéose, une sorte de transe chantée a été accueillie par des applaudissements nourris. Cette marche chantante a ensuite repris à 15 h.

### Des danses folkloriques

Entre-temps, une petite restauration a été proposée sur place, animée par l'orchestre D'original Bloosmusik et son animatrice enjouée, avant que Les Coquelicots n'égayent le site de leurs danses folkloriques avec l'impeccable Lucette.

S'approprier son histoire locale tout en déambulant au rythme des chants : un programme auquel se sont mêlés les acteurs locaux de la culture, le maire et le curé, tout en sourires, comme le public conquis.

MBV